

Budget für „Germanwatch“

Berlin, Februar 2024

Jedes Jahr im Herbst und Frühjahr beginnt ein neues Schulhalbjahr an den deutschen Schulen – und damit ein neues Schulhalbjahr mit Umwelt- und Klimabildung, gefördert durch atmosfair.

Unser Engagement in diesem Bereich ist in den letzten Jahren stetig gewachsen, Dank der großen Nachfrage seitens der Schulen, Dank der unermüdlichen Tätigkeit unserer Umsetzungspartner und – nicht zuletzt – Dank der enormen finanziellen Unterstützung durch unsere Spender:innen, Kunden:innen und Partner:innen.

So konnten wir für das kommende Schulhalbjahr 2024, einen Umfang an 50 Klimaexpeditionen und 5 Tage Klimakonferenz ermöglichen. Die Schüler erhalten dabei einen wertvollen Einblick in die naturwissenschaftlichen Zusammenhänge des natürlichen und menschengemachten Klimageschehens, bekommen die Gelegenheit, dessen Tragweite zu reflektieren, und werden dazu angeregt, die Relevanz ihrer Handlungen und die damit verbundene Verantwortung zu diskutieren.